タウントピックス・雪の一部の

ボタンウキクサ駆除作業!

▼ 6月8日(土)、地域貢献活動の一環として、大崎 町建設業同志会(会長:岡留政志さん)は、持留・岡別府 地区の水田地帯において、ボタンウキクサの駆除と池や水 路沿いの除草作業を行いました。

『ボタンウキクサ』は、外来生物のうち、生態系、人の生命・ 身体、農林水産業に対して被害を及ぼしているか、及ぼす おそれがある『特定外来生物』に指定し、規制されています。

当日は、午後から雨が降る悪天候の中でしたが、現状では人的駆除でしか除去方法はなく、繁殖力の強いボタンウキクサ対策には地域一体で取り組むことが求められています。



▲駆除作業を行う同志会の皆さん

アメリカ・シアトルへ出発!

『平成 25 年度大崎町青少年・一般海外研修派遣事業』 の出発式が、7月 19日(金)に役場で行われました。

この事業は、町内に住む高校生を対象に募集、国際性豊かな青少年を育成することを目的に実施されています。

研修先は、アメリカ・ワシントン州シアトル市で、約1 か月間ホームステイをしながら、現地の学校に通います。

研修生の隈本祐衣さん(木入道・鹿屋高校2年生)は、「現地に行ったら積極的にいろんな人と話して、日本では出来ない貴重な体験をしてきたいです。不安もいっぱいありますが、一生懸命頑張ってきます。」と話してくれました。



▲左から4番目が隈本祐衣さん

新たな観光名所の誕生!?

町内井俣の神田博臣さん(小能)の自宅裏にある約30アールの畑一面にひまわりが咲き誇っています。

写真からも分かるとおり、畑一面に黄色いじゅうたんが 広がっており、高さ約 1.6 mに生長しています。

神田さんは、「普段はそばを栽培している畑で、今回初めてひまわりの種を撒きました。うまく生育するかが心配でしたが、大丈夫なようです。8月下旬くらいまでは咲いているのでは。」と話されました。

ぜひ、一度はご家族、ご近所の方と一緒に見に行かれて はいかがでしょうか?



▲畑一面に咲き誇るひまわり